

## ENQUÊTE SANTÉ DOM 2019

En Guyane routière, en 2019, avant la crise sanitaire de la Covid 19, 68 % des habitants de 15 ans ou plus se déclarent en bonne ou très bonne santé -un taux proche des 71 % de France métropolitaine- et 9 % en mauvaise ou très mauvaise santé. Cependant, en prenant en compte la structure par âge et la jeunesse de la population guyanaise, cette proportion descend à 60 % en Guyane. A structure d'âge comparable, 14 % des Guyanais se disent en mauvaise ou très mauvaise santé, contre 8 % en France métropolitaine. La population guyanaise se déclare en meilleure santé qu'en 2014 (+ 4 points). Cependant, cette différence est portée par les moins de 45 ans, les personnes de plus de 45 ans se déclarent plus souvent en mauvaise santé (- 4 points). La proportion de femmes se déclarant en bonne santé se rapproche de celle des hommes (+ 7 points), en restant toutefois inférieure. Par ailleurs, 20 % des Guyanais se déclarent limités dans leurs activités par un problème de santé. C'est moins qu'en France métropolitaine (25 %). Parmi eux, 7 % sont très limités (9 % en France métropolitaine). Ces écarts sont cependant négligeables à structure d'âge comparable.

L'enquête santé européenne est une enquête sur la santé réalisée tous les 6 ans dans les 28 pays de l'Union européenne. Elle a été menée pour la première fois dans l'ensemble des départements d'outre-mer simultanément à la France métropolitaine. Elle permet, en France et en Europe, de construire des indicateurs sur la santé visant à comparer les pays entre eux et à suivre les évolutions de chacun.